

HUELVA INFORMACIÓN

El técnico junto a Lucas Alcaraz ayer en El Colombino

Oliva ya imparte su 'cátedra' en el estadio Colombino

HUELVA

Juan Carlos Oliva ya se vistió ayer de corto para dirigir junto a Lucas Alcaraz el primer entrenamiento con el Recreativo de Huelva, Oliva fue el que dirigió prácticamente la sesión a nivel de movimientos y también en estrategia ante la atenta mirada de su jefe, Lucas Alcaraz. Los dos técnicos dispondrán de dos semanas para preparar el partido de su debut en el banquillo ante el Valladolid y aprovecharán este parón liguero debido a las selecciones nacionales para trabajar el aspecto anímico y también el físico y el estratégico. En este apartado es donde el entrenador leridano tendrá más

El técnico
leridano adquirió
un notable
protagonismo
en el primer
entrenamiento

presencia y preponderancia. "Tengo muchas ganas de trabajar y ahora no quiero perder el tren. Para ello es imprescindible que me centre en todos los sentidos a mi trabajo. Me ha costado entrenar, pero ahora quiero hacerlo con continuidad", decía Oliva, que le está tomando el pulso a la ciudad en la que debe instalarse.